

Erstes Quattro Ball Turnier des TSV Grafing

02.07.2019 20:26 von Johannes Oswald

Die Idee einer gemeinsamen Veranstaltung gärt schon länger in den Köpfen der Abteilungsverantwortlichen und dem Hauptorganisator Stefan Rüger. Die vier Ballsportabteilungen Basketball, Fußball, Handball und Volleyball veranstalten zusammen das erste Grafinger Quattro Ball Turnier. Am Samstag den 06.Juli messen sich die Vereinsmitglieder in gemischten Teams in den vier Ballsportarten.

Die Teams werden unter allen circa. 75 Teilnehmern ausgelost - mit mindestens 3 Spielerinnen und 4 Spielern pro Mannschaft. Gespielt wird auf Zeit und natürlich steht der Spaß und das bessere Kennenlernen im Vordergrund. Auch für das leibliche Wohl ist dank ehrenamtlicher Helfer gesorgt.

Erster Anpfiff ist am Samstagvormittag um 11:00 Uhr und die Siegerehrung ist um 17:00 geplant.

"Alle Abteilungen im TSV machen sehr gute Arbeit, doch leider fehlt in alltäglichen Betrieb die Zeit und die Muße für gemeinsame Aktionen. Das Quattro-Ball-Turnier ist eine gute Möglichkeit die Verbindungen zwischen den Abteilungen zu verbessern und neue Kontakte zu knüpfen.", freut sich die Vorsitzende Anna Hopfes und lässt augenzwinkernd offen ob sie selbst auf dem Rasen, Hartplatz, Kunstrasen oder Beachplatz aktiv ins Geschehen eingreift.

Alle Teilnehmer freuen sich über Zuschauer - der Eintritt ist selbstverständlich frei.